

Irina, la fille de Chantal, a eu quatre dents de sagesse arrachés au mois de mai 2016. A partir de ce moment, elle a commencé à avoir mal en permanence, arrivant difficilement à se nourrir.

Le 15 décembre 2016, sa maman est venue à la prière des malades. Une parole de connaissance a annoncé que le Seigneur guérissait une personne souffrant de sa mâchoire à cause d'un problème de racine dentaire. Chantal a pensé à sa fille et a été très émue suite à cette parole. Le soir, elle raconte à sa fille cette parole de connaissance, mais celle-ci lui dit que ce n'est sûrement pour elle. Une opération était envisagée pour essayer de la soigner, car elle souffrait depuis plusieurs mois sans discontinuer. Deux/trois jours plus tard, sa fille lui annonce qu'elle ne souffre plus dans sa mâchoire. L'opération est annulée. Et Irina témoigne partout autour d'elle de sa guérison.